



Mitbestimmung ist, durch Projektarbeit das Miteinander von Belegschaft, Betriebsrat und Gewerkschaft zu fördern.

Manchmal braucht ein Betriebsrat Hilfe von außerhalb, um neue Ideen zu entwickeln

Mit der Unterstützung durch das **Qlean-Projekt** und die IG Bau konnten wir den Rückhalt der Mitarbeiter*innen unserer Firma stärken. In mehreren Info-Veranstaltungen haben wir über unsere Arbeit als Gremium informiert, ebenso wurde die IG Bau als die zuständige Gewerkschaft vorgestellt.

Die wichtigsten Bestandteile unserer Arbeit:

- durch unsere Aktionen, das Interesse an der Betriebsratsarbeit wecken
- Rückhalt in der Belegschaft gewinnen
- die Kommunikation verbessern und
- die Bedürfnisse der Kolleg*innen sammeln

Das Interview wurde am 25.5 in ZDF WISO gezeigt und kann in der Mediathek immer noch gesehen werden.

Daraus ergaben sich folgende Ziele:

- Mehr Transparenz über die Arbeit des Betriebsrats.
- Ansprechendere Gestaltung der Öffentlichkeitsarbeit.
- Die Einarbeitung und das Schulungskonzept müssen verbessert und auch sichergestellt werden.
- Erarbeitung einer Betriebsvereinbarung zur Einarbeitung und Weiterbildung.
- Sprachkurse sollen in Zusammenarbeit mit dem Qlean Projekt angeboten werden.
- Mitglieder für die IG BAU werben, um einen Anerkennungs-Tarifvertrag oder sogar einen Haustarifvertrag durchsetzen zu können.